



Mencurahkan Usaha yang Benar pada Platform yang Benar = Sukses

RCCA Rose Faizah Binti Idris
(Mantan Asisten Surveyor)

Syful Darwis Bin Ramli
(Mantan Atlet Nasional & Manajer Acara)

RCCA Rose dan Syful hangat, ramah dan mudah menyenangkan siapa pun. Bersahaja, tulus dan lucu, pasangan ini telah menggabungkan kualitas alami mereka dengan semangat dan gairah dalam menggeluti karir MLM 12 tahun mereka.

Berbagi, bukan menjual

Sebelum bekerja di MLM, Rose adalah seorang pegawai negeri di Departemen Pekerjaan Umum namun ia tidak puas dengan kehidupan sehari-harinya sebagai pencari nafkah rata-rata. “Sebenarnya hidup ini tidak seburuk itu tapi kita merasa lelah karena harus selalu merencanakan dengan matang dan menabung untuk segala hal,” kata Syful.

Pada tahun 2009, pasangan ini mulai menjalankan bisnis MLM dengan serius dan penuh waktu ketika mereka memahami dan merasakan perlunya perubahan untuk mencapai impian mereka.

Meskipun baru mengenal MLM, Rose menemukan bahwa dengan mentalitas yang benar, MLM adalah untuk siapa saja dan semua orang. “Orang cenderung menolak ide berkarir di MLM karena satu ketakutan – menjual produk. Tidak, bisnis MLM yang baik adalah tentang berbagi. Ini seperti menonton film bagus dan merekomendasikannya kepada keluarga dan teman Anda,” katanya.





Produk Bagus Harus Dibagikan

Saat bergabung dengan BE sebagai pionir 2 tahun lalu, sebenarnya mereka sudah lebih dulu memantapkan karir di perusahaan tersebut. Lantas, mengapa mereka memilih dan berkomitmen untuk BE?

“Kami mempercayai pendiri BE dengan sepenuh hati. Mereka telah berkecimpung dalam industri MLM selama beberapa dekade dan sangat berpengalaman serta sukses dalam apa pun yang mereka lakukan. Mereka lebih seperti master, guru, dan upline kami dan kami belajar banyak dari mereka,” jelas Rose.

Syful menambahkan, “Salah satu kunci sukses dalam karir atau bisnis apa pun yang Anda geluti adalah dengan mencontoh orang-orang sukses.”

Alasan lain mereka bergabung dengan BE adalah karena produknya yang luar biasa, khususnya celana Aulora. “Celana ini adalah penyelamatku,” kata Rose. “Pada tahun 2016, saya menderita sakit punggung kronis akibat tergelincirnya tulang rawan. Fisioterapi far inframerah memberikan bantuan sementara, namun celana Aulora 'menyelamatkan' saya.”

Dengan produk yang bagus dan rencana bisnis yang bagus, Rose merasa perlu untuk membagikannya kepada teman-temannya. “Saya akan merasa bersalah jika tidak memberi tahu mereka,” katanya.



Satu akaun, satu dunia

Melalui E-platform di BE International, Rose dan Syful merasa berbisnis MLM menjadi lebih mudah dan sederhana.

Mereka punya lebih banyak waktu untuk anak-anak dan bahkan bisnisnya pun semakin berkembang. Hidup juga menjadi lebih bermakna. Hal ini membuat mereka semakin semangat membimbing jaringannya. Karena pasti banyak di luar sana yang membutuhkan kesempatan emas ini. “Kami merasa sangat senang bisa berjuang bersama keluarga besar BE. BE bukan hanya sebuah perusahaan tetapi BE adalah ‘rumah’ kami dan seluruh insan BE Internasional.”

Pasangan RCCA ini menilai bisnis BE memiliki potensi besar. “Dalam waktu 2 tahun, BE telah melahirkan lebih dari 30 RCCA atau jutawan. Rata-rata, menjadi jutawan dalam sebulan!”



Rose menyimpulkan, “Kami sangat yakin bahwa dengan ‘mengerahkan upaya yang tepat pada peluang dan platform yang tepat, upaya ini pasti membuahkan hasil’. BE harus menjadi platform yang tepat.”